

VALS-LES-BAINS

Les handballeurs reprennent la compétition

Ce week-end des 28 et 29 septembre, c'étaient les premières journées de coupe et de championnat pour les équipes de l'entente Ardèche Méridionale Handball.

En Coupe de France, les seniors garçons ont été défaits à Suze-la-Rousse. Les seniors filles ont connu le même sort à domicile contre Bourg-lès-Valence.

En championnat, les 18 ans garçons se sont imposés à Suze 23-35 ; les 13 ans filles à Loriol 11 à 26. Les 15 ans garçons en dé-



L'équipe des 18 ans garçons.

placement à Yssingeaux Pont emporté 35 à 27, les 15 ans filles au Teil 23 à

11. Et les 13 garçons 1 et 2 à Tricastin et Ruoms sur le même score (15-14).